
実施内容 

主催者感想【良かった点、反省点】 

参加者の感想・意見など 

 

 

 
『春雪さぶーる工場見学・学習会』報告書 
テーマ 「食の安全・安心」食品安全の取り組みを知ろう！ 

日 時 １１月 １０ 日 （ 火 ） 

参加者合計 

大人 ３５名  

子ども    名 

一般組合員（２４名） 地区・エリア委員 （２ 名） 講 師  （ ２ 名） 
メンバー （ 名） 職  員      （  名） 生産者  （５）  
取引先  （ ２名） 子ども （   名･･･内、託児  名）  

 

農林水産省の補助事業「食品の品質管理体制強化対策事業」の支援を受け実施。 

春雪さぶーる（株）早来工場見学 60 分、事業者説明・試食 60 分、ＬＲＱＡジャパン食品事業

開発担当部長 今成 敏氏による食品安全セミナー60 分、バス内質疑応答 

 

・事業者・講師ともとても分かりやすく解説・お話いただけました。 

・農水省関係者が集合時間に遅れたため出発が遅れたこと、講師を送るため予定になかった 

千歳空港経由での帰路となり参加者に迷惑を掛けることになった事が反省点で、今後も開催 

するのであれば直前の確認が必要。 

 

・天候は今ひとつでしたが、スタッフの笑顔と声かけでゆったりと楽しい時間を過ごせましたあ

りがとうございました。毎日のように食べるものですし添加物など心配でしたが春雪さぶーる

に関しては大丈夫と安心しました。工場も清潔ですし見学してよかったと思いました。一日あ

りがとうございました。ハサップについてはどうも良く分かりませんでした。 

・ハサップのお話、セミナー大変良かったです。ためになり参考になりました。工場見学も良か

ったです。食品の安全安心に取り組んでいるのがよく分かりました。 

・ハサップというのは難しい事ではなく同様に家庭の中でも食品の管理衛生、安全な加熱、道具

の正しい整備・扱いが必要な事が理解できた。ハサップについては日本は遅れているんですね。

・春雪さぶーるの工場ではハサップに真摯に取り組まれており感心しました。 

・ハサップの大切さを改めて感じました。とても勉強になりました。企業側もハサップを取得す

ることで商品の安全性を宣伝できるのは努力を認めてもらう事になるので良いことだと思う。

☆ アンケートや集約結果なども添えて、開催 1 週間以内に提出してください。 
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提出日： 201５年 １１月 2５日  

記入者：   山本 陽子   

3-6（6-40 と同じ） 



 

工場見学の準備 白衣、足カバー

工場製品の試食 

今成氏による安全セミナー 

工場長による工場概要説明 


